

DE FORMA INÉDITA, REALIZA GOBIERNO DEL ESTADO JORNADA DE REGISTRO CIVIL EN USA



En un acto sin precedentes, y en respuesta a la petición de la comunidad tlaxcalteca radicada en los Estados Unidos, el Gobierno del Estado realizó una Jornada de Registro Civil en Nueva York y Connecticut, donde se atendió de manera gratuita a 213 connacionales quienes realizaron diversos trámites.

Esta es la primera administración del Gobierno de Tlaxcala que lleva hasta ese país un servicio de expedición de documentos, como una muestra del compromiso y solidaridad que tiene el Jefe del Ejecutivo, Mariano González Zarur, con la comunidad migrante.

Al respecto, el Oficial Mayor de Gobierno, Ubaldo Velasco Hernández, y la directora de la Coordinación Estatal de Registro Civil (Cerc), Rosa Isela Langle Hernández, puntualizaron que esta jornada se realizó del 30 de septiembre al 3 de octubre de 2014 a través del consulado.

En este punto, Velasco Hernández señaló que, de esta manera, se cumplió el compromiso adquirido por el Mandatario durante sus viajes de trabajo por Estados Unidos, en los que le solicitaron este tipo de atención para regularizar documentos.

“Mucha gente no pueden viajar a su lugar de origen, precisamente por el trabajo que allá desempeña y por eso el Gobernador, con la sensibilidad que tiene, determinó apoyarlos con este servicio”, mencionó Velasco Hernández.

Por su parte, la directora de la Cerc abundó que los servicios otorgados fueron la expedición de actas certificadas de nacimiento y de matrimonio, aclaraciones administrativas, expedición y corrección de la Clave Única de Registro de Población (Curp), así como orientación jurídica.

La funcionaria destacó que esta atención fue posible gracias a la coordinación con el consulado de México en Nueva York, de tal forma que el servicio se otorgó a personas que radican en Manhattan, Queens y Nueva Jersey, así como en West Heaven, ciudad perteneciente a Connecticut, donde se concentra la mayor parte de tlaxcaltecas.

El primer día se atendió en Nueva York a 16 personas y en el segundo a 27; para el tercer día, ya en Connecticut, recibieron el servicio 100 personas y el cuarto día, en esta misma ciudad, fueron atendidas 70 personas.

En suma, se efectuaron 265 trámites, de ellos 121 fueron expedición de copias certificadas de nacimiento, tres expediciones de copias certificadas de matrimonio, 99 expediciones de Curp, entre otros.

La directora de la Cerc calificó esta jornada como exitosa, pues existió una favorable respuesta de los connacionales, además se logró la meta trazada respecto del número de trámites.

“Nuestros paisanos agradecieron mucho al Gobernador haber cumplido con su compromiso de acercarles estos servicios sin ningún costo, pues para ellos es muy difícil regresar a Tlaxcala, pero gracias a este servicio ahora cuentan con sus documentos”, remarcó.

A su vez, Velasco Hernández aseveró que esta jornada fue posible gracias al moderno sistema con el que opera la Cerc, pues en este caso se pudo trasladar una base de datos digital que contiene archivos que datan desde 1930.

De esta forma, el Gobierno que encabeza Mariano González Zarur brinda atención a todos los sectores de la población tlaxcalteca, sin importar su lugar de residencia, ya que para la actual administración el bienestar es para todos.

FECHA PUBLICACIÓN: OCT-07-2014